



**Freiwillige Feuerwehr Neumarkt in
Steiermark**
+4335842122
kdo.010@bfvmu.steiermark.at

Wohnhausbrand in Noreia

Am Mittwoch, dem 14.02.2024 wurden die Feuerwehren Mühlen, Feuerwehr Neumarkt in Steiermark und Freiwillige Feuerwehr Hüttenberg zu einem Wohnhausbrand in Noreia alarmiert.

Da beim Eintreffen das Gebäude bereits in Vollbrand stand und sich in einer exponierten Lage befand, wurden von der Einsatzleitung noch die Freiwillige Feuerwehr Mariahof und Freiwillige Feuerwehr Perchau nachalarmiert.

Durch den bereits fortgeschrittenen Brand war ein Innenangriff nicht mehr möglich. Daher wurde die Brandbekämpfung mit einem umfassenden Außenangriff durchgeführt. Als Wasserbezug dienten ein Fischteich und ein Bach, welcher mehrere hundert Meter entfernt war.

Um ca. 20:30 Uhr konnte der Brand soweit unter Kontrolle gebracht werden, dass die Nachbarfeuerwehren abrücken konnten. Die Nachlöscharbeiten, welche sich durch die spezielle Bauweise des Gebäudes als sehr schwierig erwiesen, dauerten bis in die frühen Morgenstunden an und wurden von der Feuerwehr Mühlen durchgeführt.

Um 05.00 Uhr konnte endgültig „Brand aus“ gegeben werden. Glücklicherweise wurde bei diesem Einsatz niemand verletzt, die Bewohner konnten sich rechtzeitig in Sicherheit bringen.

Nach den Aufräumungsarbeiten war die Einsatzbereitschaft, der Feuerwehr Mühlen, am Donnerstag um 13:00 Uhr wieder hergestellt.

BILDER zum Bericht:

<https://ffmuehlen.myds.me/cloud/d/s/xH8z2nj7fgur8MbQKuAK2DIElo0Bs9o/GFa5xuD4oHeDdGrIWbvDvPuG1UPLDLgL-sbcgWp9RIws>

